Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 81 m2
Référence 2835V
Prix 1 450 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En co exclusivite situé dans I'un des quartiers les plus prestigieux de cannes, cet
appartement exceptionnel offre un cadre de vie idéal entre luxe et tranquillité. Voici
une opportunité rare d'acquérir un bien de qualité, a deux pas de la CélLébre
croisette. Vous serez accueilli par un séjour offrant un espace de vie convivial et
confortable. Une cuisine entierement équipé, parfaite pour concocter de Délicieux
repas, avec un acces direct a une charmante terrasse de 38m2. Profitez de deux
chambres spacieuses dotées de placards intégrés, offrant une vue paisible sur les

jardins environnants, ...

In co exclusivity located in one of the most prestigious areas of cannes, this
exceptional flat offers an ideal living environment combining luxury and tranquillity.
This is a rare opportunity to acquire a quality property, just a stone's throw from the
famous croisette. You'l be greeted by a living room offering a convivial and
comfortable living space, a fully-equipped kitchen perfect for concocting delicious
meals, and direct access to a charming 38mZ2 terrace. Enjoy two spacious
bedrooms with built-in wardrobes, offering peaceful views of the surrounding

gardens, for a perfectly peaceful ...

CROISETTE PROPERTIES
45, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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